

La surprise d'anniversaire d'Ingrid

Maryssa Dennis

Magazines de l'Église
D'après une histoire vraie

« Je voudrais vous exhorter à venir au Christ, et à vous saisir de tout bon don » (Moroni 10:30).

« Estas son las «*mañanitas* [...] »

La voix de maman en train de chanter réveille Ingrid. Elle ouvre les yeux et voit maman qui entre dans la chambre. Maman lui chante toujours une chanson spéciale le jour de son anniversaire.

« Joyeux anniversaire ! » dit maman. « Allons préparer ta fête ! »

Ingrid sent l'odeur du gâteau au chocolat qui cuit dans le four. « Je me demande quels cadeaux je vais avoir ! », se dit-elle. Elle sort du lit et va regarder à la fenêtre. Le jacaranda [N.D.T. : arbre tropical] est rempli de fleurs mauves.

Ingrid aide à pousser le canapé dans la chambre de maman pour faire de la place dans le salon. Elle aide à étaler le glaçage sur le gâteau et dispose sept bougies dessus. Le moment de la fête arrive enfin !

Les camarades d'école et de l'Église



d'Ingrid arrivent. Ils jouent et mangent le gâteau. Puis vient le moment préféré d'Ingrid : les cadeaux ! Elle a un nouveau livre, un tigre en peluche et un bracelet à breloques.

Une fois que tout le monde est parti, Ingrid embrasse maman. « Merci maman. C'était le plus bel anniversaire ! »

Maman répond : « Ce n'est

pas encore fini, j'ai une surprise spéciale pour toi. » Elle lui tend un morceau de papier sur lequel il est écrit :

« C'est l'heure d'aller au lit ! »
« C'est un indice », explique maman. « Tu dois trouver le suivant. »

Ingrid court dans sa chambre. Elle trouve un autre morceau de papier sous son oreiller qui dit : « Jour de lessive. »

Ingrid court à la cuisine et ouvre le lave-linge. Un autre indice !

Ingrid découvre d'autres indices derrière le téléviseur, dans son livre préféré et sous le tapis de la salle de bain. Le dernier indice la conduit à son armoire. Sur l'étagère, il y a une boîte emballée. Ingrid n'est pas assez grande, alors maman l'attrape pour elle.

Ingrid déchire le papier et soulève le

couvercle. Dans la boîte se trouve un morceau de tissu blanc plié et un grand exemplaire du Livre de Mormon.

« L'année prochaine, tu vas pouvoir te faire baptiser », dit maman. « C'est un cadeau spécial qui va t'aider à te préparer. » Maman touche le tissu blanc. « C'est ce que je vais utiliser pour coudre ta robe de baptême, et ça, dit elle en prenant le Livre de Mormon, c'est pour que tu le lises. »

Ingrid lève les yeux vers maman. « Je n'ai jamais lu le Livre de Mormon. »

« Je sais que tu peux y arriver. » Maman ouvre le livre. « Regarde. Les lettres sont très grosses. Je me suis dit que ce serait plus facile. »



Maman referme le livre et le donne à Ingrid. Celle-ci passe sa main sur la couverture lisse.

« C'est important que tu découvres par toi-même si le Livre de Mormon est vrai », dit maman. « Je te promets que, si tu le lis et que tu pries de tout ton cœur, notre Père céleste t'aidera à savoir. »

Ce soir-là, Ingrid lit le

premier chapitre du Livre de Mormon. Ce n'est pas aussi difficile qu'elle le pensait. Elle aime lire les Écritures.

Elle continue de lire le Livre de Mormon le lendemain. Et le jour suivant. Elle le lit tous les jours. Au bout de quelques semaines, elle décide de ne pas attendre la fin du livre pour prier à son sujet.

Elle s'agenouille près de son lit. Elle prie de tout son cœur et demande à notre Père céleste de l'aider à savoir si le Livre de Mormon est vrai. Puis elle attend. Elle se dit qu'elle va peut-être entendre une voix, mais non, au lieu de cela, un sentiment de bonheur remplit son cœur. Elle sait que notre Père céleste est en train de répondre à sa prière.

Presque un an plus tard, Ingrid a terminé le Livre de Mormon. Elle sait que, quoi qu'elle reçoive pour son huitième anniversaire, le Livre de Mormon sera toujours le plus beau des cadeaux ! ●

Cette histoire se passe au Mexique Va à la page A8 pour en apprendre davantage sur ce pays.



ILLUSTRATIONS ALYSSA TALLENT